



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters  
Ottawa, Ontario  
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0K2

# REQUEST FOR STANDING OFFER DEMANDE D'OFFRE À COMMANDES

## AMENDMENT NO. 001 N° DE LA MODIFICATION

## RETURN BIDS TO: RETOURNER LES SOUMISSIONS À :

Paige Morris  
[Paige.Morris@forces.gc.ca](mailto:Paige.Morris@forces.gc.ca)

### Proposal To: National Defence Canada

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods and services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

### Proposition à : Défense nationale Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indique(s).

### Solicitation Closes – L'invitation prend fin

At – à : 14 :00 EST (Eastern Standard Time)

On - le : October 4th, 2022 / 4th octobre 2022

|   |   |
|---|---|
| <b>Title/Titre</b><br>Packaging Items RFSO/ Articles<br>d'emballage RFSO  | <b>Solicitation No – N° de l'invitation</b><br>W8486-217437/A |
| <b>Date of Amendment – Date de modification</b><br>September 8th, 2022 / 8 septembre 2022   |   |
| <b>Address Enquiries to – Adresser toutes questions à</b><br>Paige Morris<br><a href="mailto:Paige.Morris@forces.gc.ca">Paige.Morris@forces.gc.ca</a> |   |
| <b>Telephone No. – N° de téléphone</b><br>343-552-7713  | <b>FAX No – N° de fax</b>                                     |
| <b>Destination</b><br>See herein  |   |

### Instructions:

**Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.**

**Instructions: Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.**

|   |                                       |
|---|---------------------------------------|
| Delivery required - Livraison exigée  | Delivery offered - Livraison proposée |
| Vendor Name and Address - Raison sociale et adresse du fournisseur  |                                       |
| Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) - Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'imprimerie) |                                       |
| Name/Nom _____  | Title/Titre _____                     |
| Signature _____   | Date _____                            |



**AMENDMENT 001 IS RAISED to 1. Answer (2) questions.**

**LA MODIFICATION 001 EST AUGMENTÉE à 1. Réponse (2) une question.**

Question 1: Does DND have a delivery schedule of how they would like the qty per year to be run/delivered.

For example the second item in the table has annual qty of 600k, do they want 25k per month to each depot? Or can they indicate how it will be ordered, how many units, and how often? With QTYs that large on a standing offer, regularly deliveries usually require planning, for both shipping and receiving at depot by DND. (ex. By truckload)

Answer 1: The estimated QTYs per year are in the RFP. The reason this is a Standing Offer (SO) is that we do not have a predetermined order numbers per month. We order as we need. I can say that lunch box will be a minimum of 81,000 or plus per order.

Question 2: For pricing, you have asked for Firm pricing for the 1,2,3 year. Are we able to tie our pricing to an index so that if raw material moves up or down it will be passed on? Or we must take that into account and be comfortable with our 3 year pricing?

Answer 2: No bidders cannot tie pricing to an index. Please provide a firm unit price per year.

Question 1: Est-ce que le MDN a un calendrier de livraison de la façon dont ils aimeraient que les Qtés par année soit exécuté ou livrés? Par exemple, le deuxième point dans le tableau a Qté annuelle de 600 000, veut-il que 25 000 par mois à chaque Division dépôt? Ou peuvent-ils indiquer de quelle façon il sera ordonné, combien d'unités, et à quelle fréquence? Avec QTYs que sur une offre à commandes, les livraisons régulièrement exigent habituellement la planification, tant pour l'expédition et de la réception à la Division dépôt par dnd. (p. ex. par camion complet).

Réponse 1: L'estimation Qtés par année sont dans la DP. La raison pour laquelle c'est une offre à commandes (OC) est que nous n'avons pas de numéros d'ordre prédéterminé par mois. Nous ordons aux besoins. Je peux dire que la boîte à lunch sera un minimum de 81 000 ou plus par commande.

Question 2: Pour les prix, vous avez demandé des prix fermes pour l'année 1,2,3. Sommes-nous en mesure de lier nos prix à un indice de sorte que si les matières premières augmentent ou diminuent, cela sera répercuté ? Ou devons-nous en tenir compte et être à l'aise avec notre tarification sur 3 ans ?



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters  
Ottawa, Ontario  
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0K2

Réponse 2:

Aucun enchérisseur ne peut lier les prix à un indice. Veuillez fournir un prix unitaire ferme par année